

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberi rahmat dan karunia-Nya serta memberikan kesempatan untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul “Persepsi Mahasiswa Tentang Peranan Mata Kuliah Microteaching terhadap Kompetensi Pedagogik dan Profesional Mahasiswa Pendidikan Biologi T.A 2018/2019.” Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terimakasih yang setulusnya kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak. Dr. Ashar Hasairin, M.Si, Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si, Aida Fitriani Sitompul, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan biologi dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai ketua jurusan biologi, yang telah membantu selama penelitian ini.

Teristimewa ucapan terimakasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda Alm. Riduan dan Ibunda Rubiyah serta Kakak tercinta Nila Yunda, S.Pdi, dan Ida Yunita, yang telah mengasihi, membimbing, mendoakan, memberikan dukungan moral dan material selama penyelesaian studi.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terbaikku Nurul Nisma Sari, Fitrah Zetira Pasaribu, Ayu Wulandari, Dwi Rezekika, Adha Madella Pohan, Mugio Trisno, Lerisko Saragih, Seluruh teman-teman Kelas BIO DIK A 2015,

Everlasting Arabnese (Pak Insinyur), teman-teman PPLT 2018 (Posko Skip) terkhusus buat The Dove (FK 2012), dan teman-teman Kakak dan Abang-Abang FK USU lainnya yang telah member semangat dan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 27 Juni 2019

Penulis,

Fathur Rahmi

THE
Character Building
UNIVERSITY